



# はじめのいっぽ

令和2,4,21

東野こども園

きもも組 No.3

園庭のチューリップが咲き誇り、春の訪れを告げています。

子ども達、ご家族の皆様は元気でお過ごしでしょうか？

コロナウイルスの影響で、お家から出ることも難しいですが、子どもさんとじっくり向き合える機会にもなります。ぜひ親子で一緒に生活を見直したり、ゆったり子ども達につき合ってみてください。

き組さんは、園での生活をイメージして、リュックから自分でコップやお弁当箱、スプーンやフォークの出し入れをしてみるとなんだかピクニック気分も味わえちゃうかもしれませんね。その他にも上履きを自分ではく練習などもしてみてくださいね。自分で出来る事が増えると自信に繋がりますね。

もも組さんは自分でやれることが多くなる時期です。どんどんやれる事に挑戦してみてくださいね。

お家でもお手伝いなど頼むと張り切ってくれるかもしれませんね。

規則正しい生活のリズムを作りましょう！ 皆さんに会える日を楽しみにしています。



## 手遊びうた

### ♪ぱんだうさぎこあら (🐼🐰🐰)

おいで おいで おいで おいで ぱんだ  
 おいで おいで おいで おいで うさぎ  
 おいで おいで おいで おいで こあら  
 ぱんだ うさぎ こあら

ぱんだ うさぎ こあら ぱんだ うさぎ こあら  
 ぱんだ うさぎ こあら ぱんだ うさぎ こあら  
 ぱんだ うさぎ こあら ぱんだ うさぎ こあら  
 ぱんだ うさぎ こあら

※ お休み前に子ども達と遊んだ手遊びです。お家でも楽しんでみてください。